

## 商工会夏まつりが行われました

県民の日である8月21日（日）、フォーレなかかわね茶茗館において、中川根町商工会主催の夕涼み「商工会夏まつり」が行われました。

夏まつりでは、川根高等学校郷土芸能部のみなさんによる赤石太鼓の演奏や中川根町友銭会のみなさんによる銭太鼓の披露、雅会による津軽三味線の演奏、話楽座のみなさんによる中川根の昔話の披露、岡尾智津子先生による朗読など、多くの催しが行われました。また、茶茗館前広場では、商工会女性部や町内商店等の夜店も開設されました。

夏まつりには、多くの人が訪れ、楽しいひとときを過ごしました。



見事な踊りが披露された友銭会の銭太鼓

すばらしい作業技術で入賞された森下さん



## 森下さん関東森林管理局長賞受賞 森下一淑さん、伐木造材技術競技大会で入賞

8月29日（月）、静岡市清水区西里貝伏山で行われた、静岡県林業技術者協会及び林材業労災防止協会静岡県支部主催の第12回静岡県伐木造材技術競技会において、森下一淑さん（文沢）が優秀な成績を収め、見事、関東森林管理局長賞を受賞しました。

おめでとうございます。

この伐木造材技術競技会は、伐木、造材、枝払い、かかり木処理を安全、正確、適切に規定時間内に行うことを競い合い、安全確実な作業方法の習得と技術の向上を図ることを目的として、行われたものです。

## 訓練の成果を競い合いました 中川根町消防団秋季連合訓練を実施

8月28日（日）、中川根町消防団の秋季連合訓練が、中川根中学校グラウンドにおいて中川根町消防団の分団14分団、団員204人が参加し行われました。

秋季連合訓練は、例年9月の第1日曜日に行われていますが、今年は9月20日に本川根町との合併を控えていたため、開催時期を早めに行われました。また、同様の理由で中川根町消防団最後の訓練であったため、消防の基礎や精神を再度確認し、新町消防団の活動に繋げていくよう、消防操法大会に準じた訓練を行いました。



訓練では、ポンプ車操法の部、小型ポンプ操法の部に分かれ、訓練の成果を競い合いました。（写真は、小型ポンプ操法の部で優勝した第13分団（田野口）の操法の様子）